

BROYE

SAMEDI-DIMANCHE 23-24 AVRIL 2005

BROYE Polyhandicapé, le jeune mannequin broyard de Pro Infirmis s'entraîne pour couvrir la boucle de 42 km à bord d'une joëlette, une initiative de l'association Just4smiles.ch

Le petit Quentin sera au marathon de Genève



C'est à bord de cette joëlette que Quentin (ici à l'entraînement) prendra part à la course. Pour les marathoniens l'accompagnant dans ce terrain escarpé, c'est plutôt physique! L'engin est idéal pour permettre aux jeunes handicapés de sortir des sentiers battus. L'association Just4smiles espère pouvoir en acquérir trois, après le marathon de Genève.

Mannequin de la dernière campagne de Pro Infirmis, Quentin Broye est aussi un adepte du ski, qu'il pratique à Villars.

» Quentin Broye sera au départ du premier marathon de la Cité de Calvin, en mai. Polyhandicapé, il se lancera dans la course à bord d'une joëlette tractée par deux marathoniens! Une première suisse pour la bonne cause.

Un jour ou l'autre vous êtes tombés sur sa frimousse placardée en format mondial sur les murs du pays. Polyhandicapé, Quentin Broye, le petit top-modèle de la dernière campagne de Pro Infirmis, troque sa tenue de skieur contre un survêtement de jogging: il sera sur la ligne de départ du marathon de Genève, le 8 mai prochain. Une participation plutôt atypique. L'enfant de

Villeneuve (FR) (un village égaré entre Granges et Lucens) sera à bord d'une joëlette. Une sorte de chaise à porteurs, munie d'une roue, que tracteront deux marathoniens. Trois de ces étonnants véhicules, seront en lice.

Objectif: trois engins

Quentin, ainsi qu'une dizaine d'autres enfants handicapés, monteront à leur bord, à tour de rôle, pour effectuer un bout des 42,195 km à engloutir. Les trois équipages devraient prendre le départ une dizaine de minutes avant le gros du peloton. «Nous comptons boucler l'épreuve en cinq heures et demie», explique Simon Anderman membre de

l'association chablaisienne just4smiles.ch; auteur de ce défi pas banal. Fondé en 2004, just4smiles.ch récolte des fonds en faveur des petits handicapés. L'an dernier, ses fondateurs Mike Boon et Patrick Sumi, avaient reçu 45 000 francs en réalisant le Défi du Léman, le tour du lac à la course (170 km). Ces dons avaient été aux pensionnaires de la Castalie, un centre de Monthey (VS) qui reçoit 170 enfants, dont 50 polyhandicapés. Le marathon de Genève s'inscrit dans le même esprit. «Avec cette action, nous souhaitons sensibiliser le public et récolter des fonds», commente Mike Boon. Les dons du mara-

thon iront à l'acquisition de trois joëlettes, ainsi qu'à la Fondation Clair Bois (GE). Une institution, elle aussi spécialisée dans la prise en charge de personnes polyhandicapées. «Notre idée est de pouvoir laisser une joëlette à Clair Bois, une autre à Villars et la troisième à Châteaudo-Oex.

CHRISTIAN AEBI

» Renseignement sur l'association just4smiles.ch sur le net ou par téléphone 079 622 48 22. Pour vos dons, compte de l'association 110824.46, au bénéfice de Just4miles.ch, Raiffeisen Riviera/Corsier sur Vevey, CB 80430.